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Hej Ihr Lieben,

Ich muss einfach mal wieder etwas Luft raußlassen.
Mir geht es im moment mal wieder echt bescheiden( besch.....) wenn ich sagen darf.

Wie evt die meisten wissen,da ich schon öfters was rein schreibe,habe ich seit über 9 jahren
AA.
Und habe auch in diesen 9 Jahren echt nichts ausgelassen,habe schon alles ausprobiert.Von
A-Z......doch leider ohne jeglichen Erfolg der länger als 3 monate gehalten hatt....  

Ich meine,warum können wie nicht einfach zum Arzt gehn wie bei einer Grippe oder
ähnliches,und uns einfach was aufschreiben lassen,so dass uns die Haare wieder kommen.

Aber NEIN dass gibt es ja immer noch nicht,dass so genannte Wundermittel hierfür.SCAHDE
EIGENTLICH

Denn die Krankheit AA gibt es schon seit lagem,und immer noch nicht sind die
Forscher-Mediziner auf die Lösung dieses Problems gestossen.

Wie so oft habe ich heute auch einen echt Sch....Tag hinter mir.Egal was ich machen möchte
oder wo hin ich gehen möchte muss ich immer zu erst überlegen kann ich dass,geht dass.Und
dann auch noch diese vielen Werbungen über Shampoo ohh mann was kann ich diese nicht
mehr sehn.Diese Webungen machen mich echt noch trauriger und geben mir echt ein schlechtes
Gefühl.Denn das wichtigste ist eben bei einer Frau die HAARE.Dies ist dass
Markenzeichen.Was beneide ich andere Frauen wenn ich diese Sehe mit Ihren schönen nicht
nur langem sondern auch kurzem Haar,selbst damit wäre zufrieden.

Und dieses Gefühl was ich seit heute immer noch nicht wegbekommen habe,dieses
andauernde getuschleeeeeee von anderen dass mich dass immer noch so fertig macht.
Ich meine AA ist heute echt bekannt durch TV usw.....aber dass die Menschen im Jahre 2010
immer noch nicht klar kommen mit anderen die etwas anders aussehn als Sie selbst,ist echt zum
kotzen-----SORRY

Ich hoffe einfach so sehr auf ein Wunder....

Ich beneide diese Menschen die mit Ihrer Krankheit echt locker umgehn können,dennen das
alles nichts ausmacht,nur leider habe ich diesen Mut nicht.
Ich meine ich stehe dazu,aber wenn es nicht sein muss sage ich es auch keinem.
Die meisten Leute verbinden einfach AA mit einer schlimmen Krankheit....und dass ohne dass sie
wissen was wir eigentlich haben.
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Ich hoffe dass wir irgendwann dieses Forum nur noch gebrauchen um uns allen gegenseitig zu
schreiben dass es endlich ein Wundermittel gibt........

Sorry 
Aber es tut gut dass zu schreiben was mann im Herzen trägt,und dass mann dies mit Menschen
teilt die einen echt verstehn....

LG
Leona
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